

SKRIPSI

**PENGAJUAN KLAIM ASURANSI USAHA TANI PADI (AUTP) OLEH
DINAS PERTANIAN KABUPATEN TANAH DATAR KEPADA PT.
ASURANSI JASA INDONESIA (PERSERO) CABANG PADANG**

*Diajukan Untuk Memenuhi Syarat Guna
Mendapatkan Gelar Sarjana Hukum*

Oleh:

FAHREZI
1910113008

PROGRAM KEKHUSUSAN: HUKUM PERDATA MURNI (PK I)



Pembimbing :

H. Nanda Utama, S.H., M.H
Dr. Wetria Fauzi, S.H., M.H

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2024

No.Reg : 4/PK-I/V/2024

**PENGAJUAN KLAIM ASURANSI USAHA TANI PADI (AOTP) OLEH
DINAS PERTANIAN KABUPATEN TANAH DATAR KEPADA PT.
ASURANSI JASA INDONESIA (PERSERO) CABANG PADANG**

(Fahrezi, 1910113008, Fakultas Hukum Universitas Andalas, Program Kekhususan
Perdata Murni, 72 Halaman, dibawah bimbingan pembimbing I: Nanda Utama, &
pembimbing II: Wetria Fauzi)

ABSTRAK

Kementrian Pertanian Republik Indonesia pada tahun 2016 mengimplementasikan program asuransi yang khusus di peruntukan untuk tani padi, program ini bernama Asuransi Usaha Tani Padi (AOTP). Asuransi Usaha Tani Padi ini merupakan sebuah skema asuransi kerugian yang menanggung risiko atas terjadinya gagal panen petani yang dikombinasikan dengan subsidi premi oleh pemerintah terhadap lahan yang diikut sertakan. Program ini sangat bermanfaat khususnya untuk petani karena selain diberikan subsidi premi, petani juga tetap dapat melanjutkan usahanya apabila mengalami kerugian akibat gagal panen yang dimiliki dan diganti rugi yang didapatkan, tentunya ada syarat dan prosedur untuk mengikuti program Asuransi Usaha Tani Padi ini, maka dari itu peneliti mengkaji dan membahas mengenai tata cara pelaksanaan dalam mengikuti program Asuransi Usaha Tani Padi. Pada penulisan ini, Peneliti menggunakan metode yuridis empiris yaitu pendekatan terhadap masalah dengan melihat pada teori dan aspek hukum (perundang-undangan) yang berlaku dikaitkan dengan fakta dan prakteknya dilapangan dengan melakukan penelitian. Data yang digunakan adalah data primer, pengumpulan data diambil dari PT. Asuransi Jasa Indonesia (Persero), Dinas Pertanian Bidang Pangan Kabupaten Tanah Datar, dan Petani di Kabupaten Tanah Datar. Hasil penelitian dan pembahasan yang mengikuti program Asuransi Usaha Tani Padi adalah petani yang melakukan Ganti kerugian akibat gagal panen karena Organisme Pengganggu Tanaman (OPT), Bencana alam. Prosedurnya adalah bertanggung mendaftarkan diri melalui UPT Dinas Pertanian Bidang Pangan Setempat, visitasi oleh Penanggung PT. Asuransi Jasa Indonesia (Persero). Prosedur pembayaran klaim dilaksanakan dalam jangka waktu 14 hari kerja terhitung mulai tanggal persetujuan klaim oleh penanggung. Pembayaran klaim oleh penanggung langsung dibayarkan langsung ke nomor rekening bertanggung. Dapat disimpulkan Pengaturan Asuransi Usaha Tani Padi (AOTP) telah sesuai dengan ketentuan undang-undang di Indonesia, Pelaksanaan asuransi pertanian di Kabupaten Tanah Datar telah memenuhi tujuannya dibuat. Namun, terdapat beberapa kendala dalam penegakannya. Saran peneliti yaitu Untuk meningkatkan sosialisasi AOTP, memberikan informasi yang jelas kepada petani, dan penyuluhan berkelanjutan.

Kata Kunci: Perjanjian, Asuransi, Perusahaan.